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 DELIBERATION 

du CONSEIL MUNICIPAL 

Objet : Délib.2012.70 pour achat terrain pour création PF de 

retournemant pour ramassage OM chemin du CORNEYZIN et 

réalisation de cette PF.doc 
 

L'an deux mille douze et le trois juillet 

Le Conseil Municipal de la commune de Saint-Prim, dûment convoqué, s'est réuni en 

session ordinaire à la mairie, sous la présidence de Mr Patrick BARRAUD, Maire. 

Date de convocation : 27 juin 2012 

Présents : Mrs Patrick BARRAUD, Pierre GUILLET, Stéphane JODAR, Eric CLO, 

Michel CROS, Michel RÖDEL 

Mmes : Noélie LASCOLS, Sylviane VANEL, Sylviane MONNOT 

Absents excusés : Mrs Didier GERIN, Guy BATTAGLINI, Pierre VALVERDE, Franck 

DENOLLY 

Absentes excusées : Mmes Daphné GAULT, Annick MOURARET 

Pouvoirs de Didier GERIN à Pierre GUILLET ; de Pierre VALVERDE à Michel RÖDEL ; de 

Daphné GAULT à Michel CROS ; d’Annick MOURARET à Sylviane MONNOT ; de Guy 

BATTAGLINI à Stéphane JODAR ; de Franck DENOLLY à Eric CLO. 

Secrétaires de séance : Michel CROS, Sylviane MONNOT 

Monsieur le Maire rappelle que depuis fin 2007 la commune a mis en place, rue du CHANET, un espace 

qui reçoit depuis cette date deux containers à ordures ménagères. Cet espace est en emprise sur un terrain 

privé, pour lequel la commune a reçu l’accord gracieux de son propriétaire. 

Depuis cette date ce terrain a été construit et il apparait opportun de déplacer ces containers qui 

deviennent gênants pour le propriétaire. 

Ces containers avaient été mis en place pour pallier à l’inaccessibilité du chemin du Corneyzin par les 

camions de collecte des ordures ménagères ; les habitants de ce chemin déposant leurs OM dans ces dits 

containers. 

Depuis cette date, le chemin du Corneyzin a connu un développement urbanistique tel qu’il a permis de le 

rendre accessible – sauf dans sa partie la plus éloignée (3 habitations) -  aux camions de collecte 

(élargissement de l’entrée du chemin et de son emprise sur la majorité de son parcours) ; 

 Ce chemin devrait distribuer de 12 à 15 maisons dans les semestres à venir. 

M le maire donne la parole à l’adjoint aux travaux, qui présente une solution d’aménagement d’une 

nouvelle plateforme de dépose des containers, et de retournement des camions. La conservation de ces 

containers est indispensable pour collecter les OM des trois habitations qui restent non accessibles. 

Ce projet suppose que la commune acquière un espace de terrain agricole d’environ 150m² ; la mise en 

forme et la stabilisation de cet espace représentent un montant de 7500 € environ, d’après un premier 

estimatif. 

Monsieur le Maire indique qu’en parallèle, des contacts sont en cours avec la communauté de commune 

en charge du ramassage des OM, et que ces contacts font ressortir une autre proposition qui supposerait 

l’accord du propriétaire du lotissement, en projet dans ce chemin, pour le recul des camions collecteurs 

sur son accès ; 

Il est bien entendu qu’il s’agira, pour la commune,  de retenir la proposition la plus adaptée à l’issue de 

ces contacts ; M le Maire,  souhaite cependant que le conseil municipal se prononce, de manière à 

pouvoir faire avancer le dossier – autant que faire se peut – au cours de cet été.  

 

 Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l’unanimité des membres présents et représentés : 

 Adhère à la démarche proposée par M le Maire et donne son accord pour que le choix de la 

meilleure solution - eu égard aux intérêts de la commune - soit fait pour apporter une solution 

rapide à cette situation. 

 Autorise Monsieur le Maire à signer tout document se rapportant à ce dossier.  

 Ainsi fait et délibéré, les, jour, mois et an que dessus. 

    Le Maire : 

    Patrick BARRAUD  

 


